

Camaradas, hermanos, italianos, escuchen.

Un voluntario italiano os habla desde la Radio de Barcelona para llevaros el saludo de los miles de antifascistas italianos exiliados que luchan en las filas del ejército revolucionario.

Una columna italiana lucha desde hace tres meses en el frente de Aragón. Once muertos, veinte heridos, es la estimación de los compañeros españoles: he aquí el testimonio de su sacrificio.

Una segunda columna italiana, formada en estos días, defiende heroicamente a Madrid. En todos los destacamentos se hallan voluntarios italianos, hombres que han perdido la libertad en su propia tierra, comienzan por reconquistarla en España, fusil a la mano.

Diariamente llegan voluntarios italianos: de Francia, de Bélgica, de Suiza, de las lejanas tierras americanas. Dondequiera que hay comunidades italianas, se forman comités para la España proletaria. También de la Italia oprimida parten voluntarios. En nuestras filas contamos con decenas de compañeros que, a costa de innumerables peligros, han cruzado clandestinamente la frontera. Junto a los veteranos del antifascismo luchan los muchachos que han abandonado la universidad, la fábrica e incluso el cuartel.

Desertaron de la guerra burguesa para participar en la guerra revolucionaria.